



## 1年生 締めくくりの月

今年度最後のテスト、学年末テストが終了しました。だからと言って「はい、これで終了！」ではありません。もうすぐ3月。1年生締めくくりの月です。残り1か月をどう過ごすかが、この1年間のまとめとなります。これまで学習した内容の振り返りやお世話になった先生、先輩への感謝の言葉などを大切にしましょう。3月は、締めくくりとともに、旅立ちの月でもあります。



1日(水)	ノ一部活デー
2日(木)	読み聞かせ
6日(月)	全校朝礼
8日(水)	早朝ボランティア、⑥式場準備、ノ一部活デー
9日(木)	③④卒業式予行、⑤⑥式場準備
10日(金)	卒業式、給食費・諸経費口座振替日
15日(水)	ノ一部活デー
17日(金)	学年末大掃除
20日(月)	全校朝礼
21日(火)	春分の日
22日(水)	部活動あり
23日(木)	球技大会(給食後下校)、ノ一部活デー
24日(金)	修了式、離任式



## 卒業式に向けて



3月10日は、卒業式。

卒業式は、1年間の中で最も大切な式です。中学校に入学してから3年間、さまざまなことを学び、成長してきたみんなの新たな旅立ちの日です。

私達見送る者は、今まで頑張ってきた3年生、お世話になった先輩方の晴れの日をよりよき日にするために、自分達にできることをしていきましょう。

### 3月1日 服装・頭髪点検をします

卒業式に向けて、いつも以上に気合を入れて準備しましょう。  
点検は、制服で行います。忘れずに制服を着てきてくださいね。

# あたたかいメッセージの数々

前回、1年生の自主勉強ノートを紹介したところ、子ども達に向けて温かいメッセージがたくさん届きました。一部、ご紹介します。

**1年団通信** No.25  
令和5年2月14日

## そりゃ、かつくわ~

2月のテスト1回目「学習の診断」が本日終了しました。1年生みんな、50分間集中して問題に向き合っていましたね。今回は、点検して「そりゃかつくわ~」と思った人達の自主勉強ノートを紹介します。時間をかけて、丁寧に学習しています。きっと自分の力となっていることでしょう！みなさんも自主勉強の参考にしてみてください。

**テストに向けてどんどんレベルアップしている自主勉強**

みっちみに書かれた自主勉強、くり返し勉強しています。

自分のペースで勉強しています。

みんなと正しい書き方を勉強しています。

テストに向けて取り組んでいる自主勉強。

問題を丁寧に書き解き、公式をまとめている。見直しに使えるノートです。

ご意見・ご感想がありましたら下記にお書きください。特にご意見がない場合でも、お字樣を通して感想をよろしくお願ひします。  
(2月14日号 返信欄)  
生徒氏名( )

- 皆さん、自分に合った勉強方法で真剣に取り組んでいる様子がよく分かります。毎日の積み重ねが力になりますね。
- みんなの自主勉強の内容を見ていると、こちらも参考になります。きっちりまとめられていたり、繰り返し練習をして力をつけたりとすばらしいなと思いました。
- ページいっぱい書かれた後から振り返っても分かりやすい自主勉強ノート、すばらしいですね。
- 学習の診断が終了しても、学年末テストがあります。試験対策についても少しずつ自分の仕方が身についているようです。
- 右下の自主勉強ノートは、頭の中で考えていることをノートに書き起こすことで頭の中が整理されているのかなと思いました。ノートが自分の世界になっていて、いい勉強になっていますね。

いつもありがとうございます！

## 学年末テスト中のCOSMOSより

- ◆ 今日、テスト勉強をしました。けっこうしました。特に、英語と社会をしました。分からない問題を自主勉強ノートに書いて勉強しました。明日のテストに向けて頑張りたいです。
- ◆ 勉強をしました。今日したテストの復習をお父さんとしました。間違っているところがけっこうあったので、そこを中心に勉強しました。社会の歴史は分析と同じ問題がけっこうあったのでよく解けました。月曜日頑張りたいです。
- ◆ 今日、家に帰って勉強をしました。モギモギでできなかった問題の復習をしました。何回も解いてできるようにしたいです。テスト頑張ります。
- ◆ 今日は、国・数・技家のテストをしました。数学は、今までやったことのないような問題もあったけれど、大丈夫でした。技家はたくさん勉強したので大丈夫でした。国語もだいたい解けたけれど、聞き取り問題が少し分からなかったです。結果が楽しみです。

学年末テストに向けて、頑張っていることが伝わってくる日記が多数ありました。1日目終了後、「どうだった？」と聞くと、「うん、できた。今回はめっちゃ頑張ったきんな。」と、はにかみながら答えてくれる人も……。努力は、着々と自分の中に積み重なっています。2年生まであと1か月。これからも毎日を大切に過ごしましょうね！